

Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik in der Stadt Schopfheim 2018

1. Etappe (Enkenstein, Langenau, Schopfheim) wurde begonnen

Die Stadt Schopfheim hat Ihre Klimaschutzziele - Reduktion des Energieverbrauchs und der Emissionen - in ihrem Leitbild verankert. Die Stadt Schopfheim möchte sukzessive die Straßenbeleuchtung auf klimafreundliche LED-Leuchten umstellen.

Finanziell unterstützt wird die Stadt Schopfheim dabei durch das Bundesumweltministerium im Rahmen der Nationalen Klimaschutzinitiative*. Die Gesamtkosten betragen rund 115.000 Euro. Die Stadt Schopfheim trägt diese Maßnahme mit ca. 92.000 Euro.

Im Auftrag des:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz,
Bau und Reaktorsicherheit



Titel des Förderprojekts:

Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik in der Stadt Schopfheim 2018

Laufzeit:

01.08.2018 bis 31.07.2019

Förderkennzeichen:

03K09774

***Nationale Klimaschutzinitiative**

Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert das Bundesumweltministerium seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.

Mehr Informationen zur Nationalen Klimaschutzinitiative finden Sie hier:

www.klimaschutz.de

www.ptj.de/klimaschutzinitiative-kommunen/

Ansprechpartnerin:

Christine Griebel

Stadt Schopfheim

Telefon:

07622 396-174

E-Mail: c.griebel@schopfheim.de